

Europa Möbel-Verbund

Fröschen konzentriert sich voll auf den KSV

Donnerstag, 16.11.2017

Personelle Veränderung in der Europa Möbel-Verbundgruppe: Wie der EMV mitteilt, kümmert sich Willibert Fröschen (Foto), der seit 2005 den Bereich Marketing und Vertrieb Küche beim EMV verantwortet und bereits 2012 zusätzlich in die Geschäftsführung des Küchen Spezial-Verbund (KSV) berufen wurde, ab 1. Januar 2018 als Geschäftsführer ausschließlich um die Führung und Weiterentwicklung des KSV, der sich in letzter Zeit außerordentlich positiv entwickelt habe.

Alleine in diesem Jahr habe der KSV fast 30 neue Anschlusshäuser hinzugewinnen können und zähle mittlerweile 200 Mitglieder – Tendenz steigend. In der Verbundgruppe habe sich der Bereich Küche mit einem Anteil von knapp 40% zur wichtigsten Warengruppe entwickelt. Gemeinsam mit dem EMV, dem 400 Häuser angehören, gebe es insgesamt 600 Anschlusshäuser.

Vor allem im Bereich Einkaufskonditionen, Kernsortimente und Marketing biete der KSV ein hervorragendes Leistungs-Angebot und habe dadurch beste Entwicklungschancen am Markt. Damit diese in Zukunft auch voll ausgeschöpft werden können und sich die dynamische Entwicklung der letzten Zeit fortsetze, ist Fröschen von Anfang kommenden Jahres an mit den zahlreichen Aufgaben beim KSV betraut.

[zum Seitenanfang](#)